

Une action Caritative de la
Commanderie du Nivernais.
Voir l'article ci-dessous du
Journal de la Nièvre.



ANYSETIERS ■ Des coussins médicaux pour les enfants hospitalisés

Un don pour plus de confort



SANTÉ. Le personnel du service pédiatrie a reçu des coussins médicaux de la part de l'Ordre international des Anysetiens.

Des coussins médicaux ont été remis au service pédiatrie de l'hôpital de Nevers, par la Commanderie du Nivernais de l'Ordre international des Anysetiens.

« Soulager les points d'appui, notamment les cervicales », tel est le but de ces quatorze coussins un peu spéciaux qu'ont reçu Édith Rainon, cadre de santé et toute l'équipe du service pédiatrie et néonatalogie.

Constitués de petites billes, ces oreillers de sou-

tien sont "hyper confortables" et donnent presque envie au chef du service de déboursier la centaine d'euros nécessaire pour soulager sa nuque.

C'est justement ce prix qui empêchait l'hôpital de s'offrir de tels équipements.

Alors Jean-Paul Gauthé, Grand-Maître de l'Ordre est intervenu. « J'ai demandé au personnel du service pédiatrie s'il avait besoin qu'on l'aide. Effectivement, on m'a demandé de présenter un dossier au

bureau de notre commanderie pour fachat de coussin à billes. »

De différentes tailles et formes, le prix varie entre 100 et plus de 200 €. Le service néonatalogie en recevra dix et le service pédiatrie quatre bientôt. Ils peuvent se mettre sous la tête, le dos ou encore entre les jambes. Ils peuvent être « assemblés comme des duplos », image Édith Rainon.

Ce n'est pas la première action de l'Ordre à l'hôpi-

ta!. Il y a deux ans, il avait déjà aidé le service pédiatrie, en offrant des tapis de jeux pour bébés.

Ces dons sont permis par l'aide de partenaires, de mécènes. « Le but est d'aider les enfants dans la maladie dans l'apport des soins. Pour nous, c'est exceptionnel d'aider les enfants », s'émeut Jean-Paul Gauthé.

Depuis 2008, l'Ordre international des Anysetiens a déjà distribué plus de 3.600.000 € pour des actions similaires. ■